

Fernando González rencontre une brigade espagnole de solidarité avec Cuba



La Havane, 23 juillet (RHC)- Fernando González, vice président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, ICAP, a rencontré les membres de l'Association d'Amitié José Martí de Valence (Espagne) qu'il a félicités pour leur créativité, les moyens mis en œuvre et l'énergie déployée dans la lutte pour la cause des Cinq antiterroristes cubains injustement condamnés aux États-Unis.

Fernando González a remercié les membres de la brigade pour la solidarité qu'ils ont offerte pendant toutes ces années, au nom de ses 4 autres camarades de lutte et de leurs familles, qui ont également été soutenues.

René et Fernando sont rentrés à Cuba après avoir purgé intégralement leurs peines de prison. Fernando González a estimé qu'il était inacceptable que Ramón et Tony puissent être obligés d'attendre encore 10 et 8 ans respectivement, avant de pouvoir revenir à Cuba et qu'il était encore plus inacceptable que Gerardo puisse mourir dans les geôles étasuniennes, et qu'il ne puisse plus jamais revoir son pays, sa famille et vivre aux côtés du peuple auquel il appartient.

Fernando González a salué les efforts consentis par les membres de l'association de solidarité, et à demandé aux amis de Valence et du monde entier, de redoubler d'efforts pour que les trois antiterroristes, qui en sont bientôt à leur 16^e année d'emprisonnement, puissent revenir au plus vite.

Au cours de sa prise de parole, le combattant antiterroriste cubain a également évoqué le contexte politique actuel, marqué par des circonstances dont il faut profiter pour pousser le gouvernement étasunien à libérer les 3 Cubains encore emprisonnés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29255-fernando-gonzalez-rencontre-une-brigade-espagnole-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba